

Ministre
de la Coopération internationale
et ministre de la Francophonie
et des Langues officielles



Minister
of International Cooperation
and Minister for La Francophonie
and Official Languages

Gatineau, Québec K1A 0G4

DEC 12 2006

Madame et Monsieur,

La nouvelle du décès de votre fille nous a beaucoup attristés. Isabelle est dans mes pensées et dans celles des employés de l'Agence canadienne de développement international. Elle va beaucoup manquer au personnel de l'organisme Yékouma Dakoupa ainsi qu'à celui d'Oxfam-Québec.

Isabelle était une coopérante très dévouée à ses causes et qui avait le don de nouer des liens avec les gens, tant au sein de l'organisme que dans la population locale. Elle était aimée et respectée, et laissera sans aucun doute son empreinte à Ouagadougou.

La contribution d'Isabelle au travail de l'Agence ne sera pas oubliée. Nous serons toujours reconnaissants de son intégrité et de son travail. C'est grâce à des personnes comme Isabelle que l'on peut parvenir à rendre notre monde meilleur.

Je vous présente, Madame et Monsieur, mes condoléances les plus sincères pour la perte de votre fille.

L'honorable Josée Verner, C.P., députée

mes sincères pensées

Canada